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Québec, le 16janvier 2014

Madame Danielle Gilbert
Directrice du service de la planilcation et du développement urbain
Ville de Sherbrooke
555, rue des Grandes- Fourches Sud
C.P. 610
Sherbrooke (Québec) J 1H 5H9

Objet : Projet intégré de construction du boulevard René-Lévesque et du
prolongement ouest du boulevard de Portiand à Sherbrooke
Questions complémentaires (1)Q7, nOS I à 3)

Madame,

À la suite de la seconde partie de l’audience publique tenue sur le projet mentionné,
la commission du BAPE, chargée de l’étude de ce dossier, vous soumet les
questions suivantes

1. D’autres développements immobiliers sont prévus dans les secteurs

entourant le futur boulevard René-Lévesque. Quelles formes auront ces

habitations? Maison unifamiliale’? Multiplexe? Précisez.

Dans son mémoire déposé à la commission, la Fédération des Clubs Motoneigistes
du Québec (FCMQ) et le Club de Motoneige Harfang de l’Estrie indiquent que des
discussions sont actuellement en cours avec la Ville de Sherbrooke pour le
renouvellement du droit de passage des motoneigistes dans le sentier qui traverse le
boulevard Portland et ce, pour les dix prochaines années, de même que pour
convenir du partage des coûts pour l’installation d’un feu piétonnier.

2. Quel est l’état des discussions avec le Club et la Fédération?

3. La Ville envisage-t-elle toujours de maintenir le passage du sentier de

motoneige?
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t ne reponse rapide de votre pari sera randcmcnt appréciée compte tenu de
léchéancier dont dispose la commission pour ses travaux. Il est également possible
que d’autres questions vous soient acheminées ultérieurement au cours de la
période du mandat.

Nous vous remercions de l’attention que vous porterez à cette demande et vous
prions d’agréer. Madame, l’expression de nos sentiments les meilleurs.

Aiiiie—I rie outin
Coordonnatrice du secrétariat de la commission


